

にじ組 クラスだより

Ⅱ期（6～8月）のねらい

Ⅱ期（6～8月）ねらい・保育者の言う事や、友達の考えていることを理解し友達との繋がりを広げ集団で活動する事を楽しむ。・夏ならではの遊びを楽しみ、その面白さや不思議さ美しさに気付き関心を持とうとする



お忙しい中、親子行事へのご参加ありがとうございました。
笑顔で親子の触れ合いを楽しんでいる姿を見る事ができ嬉しかったです😊甘えた子ども達の姿は可愛かったです！



《おすすめの絵本》4歳児になるとルールやお約束を少しずつわかつてきます。この絵本は食事のマナーについての絵本です。この絵本を通して食事の食べ方そしてルールやお約束があることを伝えていきたいと思います。



日々の親子行事で、初めて会う保護者もいたかと思いますが、その中で団結力の凄さには感動しました♦



紅白ダンボール返しは、盛り上がりましたね！何事にも一生懸命取り組み楽しむにじ組さんです♪保護者と一緒に子ども達の成長を共有できたらと思います😊



《ファミリーデーの制作です♪》子ども達に「何をプレゼントしたいか」聞いてみました。「お花プレゼントしたい」という子が多く花紙でお花を作り“世界に1つだけ”の素敵なプレゼントを一生懸命作っています😊



指先を使い花紙を一枚一枚開いています！製作をしている際には「ご飯作ってありがとう」や「大好きだよ」など感謝の気持ちや子どもたちの思いを聞くことができ幸せな経験でした♥



園では簡単なルールのある遊びを少しずつ取り入れています。勝った喜びや負けた時の悔しさを経験しながら成長する姿を見守っていきたいです😊



食育活動として野菜の苗植えについて子ども達と話し合いました。子ども達から色々な野菜が出る中パプリカ・オクラに決定しました。家庭でも子ども達から色々な話が聞かれるかと思います。いっぱい聞いてくださいね！

つき組さんと一緒に散歩へ行きました。今まで年上の兄ちゃんやお姉ちゃんにリードされていましたが、にじ組になり自分たちがリードする姿があります ♦今までの経験が生かされているんですね😊



蒸し暑い日が続いています。汗をかいたりして着替える回数が増えるので、衣服を多めに準備お願いします。半袖・半ズボンを入れるようお願いします。



『面談について』コドモン配信のお知らせにあったように、個人面談を行います。家庭や園での様子を共有しコミュニケーションを取るきっかけになったらと思います。

夏に向かうこの時期、体調を崩す子や感染症が出始めます。園では、手洗いうがいの大切さや水分補給の声かけをこまめに行ってます。雨の日が続いているが、元気いっぱい過ごしています ★ 天気がいい日には園庭に出て虫探しや体と一緒に動かしながら夏を子ども達と楽しんでいきたいです！